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私の妻は昔から「嵐」が大好きで、メンバーが出るドラマをよく

見ます。最近は、毎週日曜日の「９９．９」。私はあまりテレビを

みないのですが、これは面白くて、毎週見ています。

どんなドラマかというと、松本潤さんが弁護士役で、９９．９％

負けると分かっている事件の弁護を、０．１％の可能性にかけて、

何度も何度もビデオカメラを見たり、分からないことがあるときは

事件の状況を再現して、最後に事件をひっくり返す。そんなドラマ

です。とてもすっきりします。とにかく松本潤さん扮する弁護士は

諦めない。最後の最後まで諦めない。

今、担任や学年主任の先生方が、体育会についての通信を出して

くださっています。それを読むと、どれだけ皆さんが頑張ったが、

相当に厳しい状況になっていたときもあったようですが、どれだけ

最後の最後まで諦めずに頑張ったかが分かり、良い体育会だったと

改め感じています。

体育会でお話した北島康介選手も、速く泳ぐことと並んで、一番

学んだことは「諦めないこと」だそうです。それが、５回目になる

リオデジャネイロオリンピックへの挑戦につながったそうです。

いよいよ一週間後は総体です。本番はもちろん、練習でも最後の

最後まで諦めずに頑張って、結果を出してほしいと願っています。

ついでに、その一週間後は期末テストです。テストも最後の最後

まで諦めないで、結果を出してほしいと思っています。


